

## El calzado protagoniza el calendario de Asprodis

24/10/2019



**Asprodis** presentará mañana su calendario 2020 hoy en un acto **a las 20 horas en el Teatro Castelar**. Una vez más han confiado en el fotógrafo eldense **Vicente Esteban** para ilustrar este calendario titulado "Calzando recuerdos", que contará con **3.000 ejemplares al precio de cinco euros**. **Eduardo Gras** a su vez proyectará el vídeo que ha grabado durante la preparación del calendario, en el que han participado 27 usuarios de Asprodis.

Vicente Esteban ha asegurado que **"este año se ha intentado hacer algo especial por motivo del 50**

**aniversario del centro**. La idea surgió al buscar algo representativo de la gente de la zona, como es el calzado. Hemos intentado ubicarlo en una época en la que el calzado era totalmente manual, y creo que a la gente de Elda le va a calar porque en casi todas las familias hay alguien que trabaja en este sector". Esteban no ha olvidado agradecer a la **familia Casáñez la cesión de su fábrica**, de los años 30 y que cerró su actividad en 1964, que se ha conservado intacta y que **"le da el toque real"**, ha añadido Esteban.